

## **EIBAR / La biblioteca celebró ayer el Día del libro infantil**

La biblioteca infantil de Portalea recordó que ayer se celebraba el Día internacional del libro infantil. Con el fin de promocionar la lectura entre los más jóvenes, se organizó un taller sobre una de las prácticas más novedosas relacionada con los libros. Se trata del bookcrossing, una forma de intercambiar libros liberándolos y consiguiendo otras publicaciones. Las participantes aprendieron cómo etiquetar los libros para seguir su recorrido, así como el funcionamiento de esta práctica. Una responsable de la asociación de literatura infantil y juvenil Galtzagorri fue la encargada de conducir el taller. Además, la biblioteca Juan San Martín acogió también una sesión de marionetas con Irrintzi Taldea.

### **Concurso Puz-lees**

Con estas actividades no se cierra la programación de la biblioteca para los más pequeños. El día 17 comenzará el concurso Puz-lees, un juego que combina la lectura con la investigación. Se trata de una actividad para niños y niñas a partir de segundo de Primaria.